

Bürgerliste Gießen

im Stadtparlament der Universitätsstadt Gießen

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/3550/2011**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 25.01.2011

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Elke Koch-Michel, Bürgerliste Gießen

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr	01.02.2011	Beratung
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts- und Rechtsausschuss	07.02.2011	Beratung
Stadtverordnetenversammlung	17.02.2011	Entscheidung

Betreff:

Aufstellen von Wahltafeln für die Kommunalwahl am 27. März
- Antrag der Bürgerliste Gießen vom 19.01.2011 -

Antrag:

„Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, für den anstehenden Wahlkampf zur Kommunalwahl am 27. März die bisherigen Wahltafeln an die bekannten Standorte wieder aufstellen zu lassen.

Vielmehr sollte in Gesprächen mit den kandidierenden Listen darauf hingewirkt werden, dass nur eine begrenzte Anzahl von Plakaten im Anlagenring etc. angebracht wird.“

Begründung:

Mit der Aufstellung von Wahltafeln wurde bisher das Ziel verfolgt, dass die Flut von Anbringung von Plakaten im öffentlichen Raum eingegrenzt werden sollte. Der Wegfall der Wahltafeln begünstigt im Übrigen die Parteien, die ihre Kosten für Werbung über Steuergelder finanzieren können.

Elke Koch-Michel